

Mahasiswa FIK Universitas Narotama Mengadakan Bhakti Sosial ke Yayasan Darul Mustofa Kelurahan Tunjung, Burneh – Bangkalan

Sebanyak 14 mahasiswa dari Program Studi (Prodi) Sistem Informasi (SI) dan Prodi Teknik Informatika (TI) – Fakultas Ilmu Komputer (FIK) Universitas Narotama (UN) Surabaya mengadakan kunjungan dan bhakti sosial ke Yayasan Darul Mustofa di Jalan KH Moh Cholil Gg I, Kelurahan Tunjung, Kecamatan Burneh, Kabupaten Bangkalan, Rabu (07/04/2021).

Rombongan mahasiswa dari Universitas Narotama tersebut ditemui langsung oleh KH Umar Farouq Alkomy, SH, M.Hum (Ketua Yayasan Darul Mustofa) dan Sekretaris Kepala Desa Tunjung (mewakili Kepala Desa Tunjung, Moh. Sholeh, SE). Sedangkan saat di lokasi pemberdayaan UMKM disambut oleh pemilik (toko batik) Gerai Belva, Husnun Hikmah.

Kegiatan tersebut merupakan pelaksanaan Program Holistik Pembinaan dan Pemberdayaan Desa (PHP2D) Kemdikbud tahun 2021 dengan judul “Berbagi Keberkahan dengan Anak-Anak Panti Asuhan dan Pemberdayaan UMKM Berbasis Digital Marketing Untuk Meningkatkan Perekonomian di Era Industri 4.0” yang diusulkan oleh BEM FIK dengan ketua Remang Rachmad Fadli dan dosen pendamping Achmad Muchayan, S.Kom, MM.

Pemberdayaan masyarakat dalam PHP2D ini antara lain memberikan pengetahuan teknologi UMKM di Batik Belva, dengan metode pemasaran untuk meningkatkan perekonomian melalui Digital Marketing, dan pengarsipan yang dilakukan secara manual bisa dialihkan dengan teknologi terbaru. Sementara itu pengenalan manfaat teknologi yang positif sejak dini akan diterapkan ke Yayasan Panti Asuhan Darul Musthofa, Kabupaten Bangkalan.

“Maksud di kedua mitra kami tersebut bisa ikut serta mengimplementasikan teknologi 4.0 yang bermanfaat untuk masyarakat Indonesia yang sesuai dengan salah satu tujuan yaitu Sustainable Development Goals (SDGS),” kata Remang Rachmad Fadli. [UN]

Foto (ist- <https://radarpostnasional.com/2021/04/08/>):

[atas] KH Umar Farouq Alkomy, SH, M.Hum bersama Sekretaris Kelurahan Tunjung dan mahasiswa Universitas Narotama di Yayasan Darul Mustofa.

[bawah] Husnun Hikmah dan Suami berasma para mahasiswa Universitas Narotama di Gerai Belva.